

Preocupa influencia comunista en Francia

Londres, mayo 11 (Latin-Reuters). Los aliados de Francia enviaron hoy mensajes de felicitación al presidente Francois Mitterrand, pero sus buenos deseos se vieron atemperados por la preocupación sobre la posible influencia comunista en el nuevo gobierno.

Funcionarios de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), reconocieron que estaban inquietos por la posible participación en su gobierno de los comunistas pro-Moscú que lo respaldaron en la elección de ayer.

Agregaron, sin embargo, que estimaban que Francia, bajo Mitterrand, permanecería como un leal miembro de la Alianza Atlántica.

El presidente Ronald Reagan envió una carta de

congratulación a Mitterrand y un alto funcionario estadounidense expresó que no auguraba un deterioro de los vínculos entre el gobierno conservador de los Estados Unidos y el socialista francés.

El funcionario dijo que si Mitterrand incluía a los comunistas en su gabinete, ciertamente los Estados Unidos deberían examinar cuidadosamente la situación. Pero que le parecía que no estaba definido si se ofrecía al partido un asiento en el gobierno.

En Tokio, un vocero del gobierno japonés dijo: "Observaremos cómo Mitterrand trata con los comunistas en la formación de su gabinete".

Se estima que la victoria del líder socialista ocupará buena parte de las conversaciones de hoy entre la pri-

Pasa a la página 29

Ultiman a ministro de Economía en Alemania

Francfort, Alemania Federal, mayo 11 (Latin-Reuters). El Ministro de Economía del estado germanofederal de Hessen, fue muerto a balazos en la madrugada de hoy, en lo que las autoridades describieron como un asesinato político.

Heinz Karry, de 61 años, fue baleado en el estómago mientras dormía en su hogar del suburbio de Francfort y murió una hora después, cuando llegaba una ambulancia para conducirlo al hospital, dijo la policía.

La oficina del fiscal fe-

deral en Karlsruhe, se hizo cargo de las investigaciones, y dijo que presumía la participación de guerrilleros urbanos en el asesinato. Nadie se atribuyó la responsabilidad del atentado.

El fiscal público, Hinz Hauelsen dijo a los periodistas que uno o más atacantes, se habían valido de una escalera para llegar hasta la ventana abierta del dormitorio de Karry. El asesino disparó por lo menos cuatro balazos contra Harry por sobre el cuerpo de su esposa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASESINADO. Sin procedencia, mayo 11 (AP). Foto de archivo de Heinz Herbert Karry, el ministro estadual de Economía de Alemania Occidental, que fue asesinado hoy.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 11 (AP). Los precios declinaron hoy en la Bolsa de Valores, mientras las tasas primarias de interés bancario siguieron su reciente aumento.

La jornada fue relativamente liviana.

Al cierre del viernes, los mercados parecieron recibir positivamente el informe de la Reserva Federal sobre una reducción de 3.600 millones de dólares en el dinero circulante.

Pasa a la página 32

Nueva oposición contra socialismo en Francia

París, mayo 11 (AP). El alcalde de esta capital y jefe del Partido Gaullista, Jacques Chirac, dijo tras el triunfo del socialista Francois Mitterrand en las elecciones presidenciales, que tiene previsto encabezar la nueva oposición.

Chirac, el candidato conservador de 48 años, que en la primera ronda electoral de abril quedó en tercer lugar, indicó que

decidió dirigir la lucha del sector de centro derecha en las elecciones legislativas a efectuarse el mes próximo.

Los gaullistas forman ahora el mayor partido, dentro de la Asamblea Nacional donde, combinados con la Unión para la Democracia Francesa, de Valery Giscard D'Estaing, cuentan con una mayoría de 91 escaños.

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFISCAN ARMAS. Madrid, mayo 11 (AP). Armas capturadas por la policía a siete presuntos miembros de la Organización Vasca Separatista (ETA), arrestados aquí en relación a una conspiración para asaltar la prisión capitalina de "Carabanchel", a fin de liberar a unos 100 compañeros encarcelados.

Desbaratan la fuga de cien vascos en Madrid

Madrid, mayo 11 (Latin-Reuters). La policía desbarató una fuga planeada por unos 100 separatistas vascos encarcelados en la principal prisión de Madrid, dijeron hoy fuentes del Ministerio del Interior.

Agregó que el plan había sido descubierto durante las investigaciones del atentado con explosivos cometido la semana pasada por la ETA (Patria Vasca y Libertad), contra el jefe de la Casa Militar del Rey Juan Carlos. Tres soldados murieron en el episodio.

Siete presuntos miembros de la organización separatista ETA fueron detenidos y se descubrieron dos refugios, todo con relación con el plan de fuga, añadieron las fuentes.

En uno de los refugios, la policía halló un lanzagranadas, tres proyectiles capaces de atravesar blindajes, cuatro rifles, de asalto, dos metralletas, revólveres, explosivos, placas de automóviles falsas, un radio-receptor y varios documentos.

Las fuentes dijeron que entre los documentos había mapas de la cárcel de Carabanchel y planos para la fuga masiva de miembros de las alas militares (de línea dura) y político-militar (menos radicalizada) de la ETA y de los comandos autónomos, cercanos a la organización guerrillera.

Se desconoce la fecha exacta de la fuga planeada, pero las fuentes dijeron que los separatistas tenían previsto dirigirse a Francia.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVESTIGADOR. Los Angeles, mayo 11 (AP). El investigador privado Bunce Pierce se sirve una taza de café con la mano izquierda "biónica", accionada por computadora y que funciona a batería, que le fue implantada recientemente.

Religiosos Maryknoll no saldrán de El Salvador

Guatemala, mayo 11 (Latin-Reuters). El centro regional de la Orden Religiosa de Maryknoll, dos de cuyas monjas fueron asesinadas el año pasado en El Salvador, negó hoy que tuviese planes de abandonar ese convulsionado país.

El padre Mullan dijo hoy aquí a los periodistas, que los recientes informes de prensa de que la orden abandonarían El Salvador, eran falsos.

Agregó, que todos los misioneros de la orden basada en América Central dejarían temporariamente sus puestos para reunirse en el curso de este mes en ciudad de Guatemala, donde asistirían a una conferencia regional regular.

Dos monjas de Maryknoll, otra no perteneciente a la orden y una trabajadora, fueron asesinadas a balazos en diciembre cerca de San Salvador.

Seis miembros de las fuerzas de seguridad sal-

vadoreñas fueron arrestados en conexión con la matanza, dijo el sábado el gobierno.

Los misioneros de Maryknoll, en su mayoría ciudadanos estadounidenses, fueron criticados por los derechistas salvadoreños por su preocupación por los pobres del país.

Los elementos derechistas, que respaldan a la Junta Cívico-Militar en su lucha contra la guerrilla de izquierda, acusaron en reiteradas oportunidades a los misioneros, de ayudar a los insurgentes.

El incidente que dio lugar a los informes de prensa de su inminente partida de El Salvador, fue la desaparición de un sacerdote de Maryknoll quien, sin el conocimiento de la orden, se unió secretamente a los guerrilleros para darles apoyo espiritual.

El padre Roy Bourgeois, quien desapareció por 10 días, tras su arribo a El

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANEJA AUTOMOVIL. Chanonat, Francia, mayo 11 (AP). El presidente Valery Giscard D'Estaing sale de su casa manejando su automóvil para regresar a París. En el

asiento trasero, su chofer. D'Estaing puso a fin a siete años de gobierno de centro derecha al perder las elecciones ayer ante su adversario socialista Francois Mitterrand.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINAS 30 Y 32)